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CÂMARA MUNICIPAL DE VA
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO N.º570/2021

Ementa: Informações sobre a
manutenção do asfalto da
avenida dos Esportes.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos
regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado a Excelentíssima
Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações:

1. A Municipalidade tem conhecimento que o asfalto da avenida dos

Esportes na altura do número 101, próximo ao Varejão da Horta precisa de

manutenção?

2. Se sim, há previsão para manutenção? Informar a data.

3. Se não, há possibilidade de realizar vistoria no local e incluir a

; manutenção do asfalto no cronograma de serviços da Municipalidade?

Justificativa:

Moradores dessa região procuraram este vereador para solicitarem 
É — providências.

Valinhos, 30 de março de 2021.

MN 
Franklin Duárte de Lima

Vereador
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